

5月 園だより



ゆい保育園 (本園)

TEL:0980-47-7181

FAX:0980-47-7182

2023年5月号

4月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。



園庭ではこいのぼりが空高く泳いでいます。新年度がスタートして1ヶ月。新しい生活で緊張気味だった子ども達も、今ではすっかり保育園生活に慣れ笑顔が見られるようになりました。徐々に気温も上がり、一日中半袖で過ごせるようになりました。子ども達は、こいのぼりに負けじと元気に走り回り、毎日汗ビッシヨリかいて遊んでいます。疲れが出やすい時期でもあるので体調管理には十分に気を付けていきたいと思ひます。これから大型連休に入り、生活リズムが崩れやすくなります。身に付いている早寝早起き朝ご飯のリズムを崩さず、ご家族で楽しい連休をお過ごし下さい。



5月の行事予定

1	月	
2	火	英語
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	リトミック(5/5振替)
9	火	英語 さつまいも植え付け(めろん組・pm)
10	水	
11	木	避難訓練 太鼓(めろん組・pm)
12	金	リトミック
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	英語
17	水	誕生会
18	木	
19	金	リトミック
20	土	園内研修(pm)
21	日	
22	月	
23	火	英語
24	水	ゴーヤー収穫(めろん組)
25	木	太鼓(pm)
26	金	リトミック
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	



クラス状況



いちご組

初めての園生活。大好きなママ、パパと離れ大泣きしていた子ども達も、2週間程で慣らし保育を終える事ができました。今では、空腹時と眠たい時以外は落ち着いていて、歯固めをカミカミしたり、音の鳴るおもちゃをフリフリして楽しんでいます。ベビーチェアを出すと、食事やおやつの時間と分かるようで喜んで座っています。3人ともバイバイが上手で「バイバイは？」と言うと小さな可愛い手を振る姿がとても愛らしいです。

れもん組

大泣きしていた新入園児もすっかり集団生活に慣れ18名の笑顔が輝いています。新しいお友だちに少々戸惑っていた進級児も仲間が増えたことに喜び、使っている玩具を貸してあげたり、先輩顔で接している姿に感動と成長を感じています。4月は、ほとんど室内遊びが多かったので、今月は園庭での活動を計画したいと思います。汗ばむ日が続いています。体調を崩さないよう、一人ひとりの健康状態を常に把握し、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

もも組

新しい環境にも慣れ表情豊かな姿が見られます。個々に合わせパンツトレーニングもスタートしました。自分でパンツを選んで喜んで穿いています。トイレで成功すると「出たよ」と嬉しそうな子ども達です。スリッパの履き方や排泄後のトイレのマネーもしっかり身に付けていきたいと思ひます。今月も天気の良い日は園庭に出たり、散歩をしたり元気一杯過ごして行きたいです。

とまと組

とまと組になり、早1ヶ月が過ぎました。園庭に出ると虫探しやままごと、遊具遊びと思ひ思いに楽しんでいます。先月は家族遠足がありました。残念ながら雨で途中解散でしたが、イルカショーは、楽しめて良かったです。今月は、人参の収穫に行きたいと思ひています。安全面に留意し、子ども達と楽しみたいです。

めろん組

進級から1ヶ月が経ち、新しい環境にも慣れ毎日賑やかな声が響いています！先月は園外活動でゆい農場(備瀬の畑)へ行きゴーヤー植え付けとじゃが芋収穫をしました。21日(金)は浜下り(旧暦3月3日)で備瀬の海まで行き、健康祈願をしました。又、家族遠足は、あいにくの雨天で途中解散となりましたが、今年度初めての園行事を行う事ができ嬉しく思ひます。園庭を泳ぐこいのぼりに負けぬように元気一杯、安全に気を付けて過ごしていきたいと思ひます。